
Ata do 2º Evento Setorial do Plano de Elaboração de Saneamento Básico 

do Município de São Francisco do Guaporé-RO. 

 

Aos dois do mês de Março de 2015, às 7:30 horas, na Escola Regina de 

Almeida Araújo, realizou-se a 2º evento setorial com a equipe formada por 

membros dos comitês responsáveis pela elaboração do Plano de Saneamento 

Básico do Município de São Francisco, sendo o Senhor Leandro Eudes 

engenheiro civil, membro do comitê de execução, o senhor Jorge Honorato 

coordenador do comitê de coordenação, a senhora Silvia de Azevedo Lima 

coordenado do comitê de execução. 

 

A senhora Silvia iniciou a reunião se apresentando e aos demais  

membros da equipe, agradeceu a presença da Senhora Secretaria de 

Educação Marluce Gabriel que se fez presente no evento, falou da importância 

da participação da população neste momento em que o Município elabora o 

Plano de Saneamento Básico, pede que os participantes interajam 

compartilhando suas necessidades suas opiniões para que assim possam levar 

a gestora Municipal o anseio da população,  logo em seguida o Senhor 

Leandro deu inicio a apresentação de um slide explicando o andamento dos 

trabalhos desenvolvidos no Município a cerca da elaboração do Plano de 

Saneamento Básico, passando a realidade divida em temas sendo o primeiro a 

ser tratado tema sobre o Sistema de  Agua tratada falou da estrutura física 

construída no Município dentro de sua visão técnica é uma das melhores do 

Estado, a professora Vilma Cavalcante questionou quanto a distribuição de 

agua tratada no Município o por que da demora para que tal situação aconteça, 

o Senhor Leandro explicou os motivos que causaram tais  problemas atuais 

porem já se trabalha para sanar esses problemas, explicou também da real 

situação de agua tratada nos Distritos sendo eles Porto Murtinho, Santo 

Antônio e Pedras Negras, sendo que cada um obtém de suas peculiaridades 

locais. 

O senhor Leandro segue explanando o segundo tema que trata do 

Sistema de Esgoto Sanitário, Leandro explica que no momento não é possível 

operar o sistema existente no Município, pois há um problema de estrutura 

física na  lagoa de tratamento que precisa ser corrigido e  que no momento se 

trabalha na busca de recursos para sanar o problema, Leandro fala da 

importância do funcionamento do Sistema para a população pois com o 

Sistema funcionando é possível devolver a agua ao lençol freático ou seja ao 

manancial, Leandro passa a situação do Sistema nos Distritos de Porto 

Murtinho, Santo Antônio e Pedras Negras. 



O senhor Leandro explana o terceiro tema de Coleta de Lixo, fala da 

importância da coleta de lixo de forma adequada, a Senhora Silvia enfatiza o 

assunto falando da situação atual do Município quanto ao lixo que merece uma 

atenção especial por parte da população  causando o aumento de caramujo e 

proliferação de larvas do mosquito Aedes Agip ( mosquito transmissor da 

dengue) ambos os casos suas principais causas são o acumulo de lixo 

domestico. 

O senhor Leandro segue para o fim da palestra tratando do tema 

Sistema de Drenagem Urbana do Município, fala da necessidade de construir 

um canal aberto no sistema de drenagem tubular se faz necessários realizar 

projetos para definição de pontos críticos na cidade sendo que é muito 

importante tal obra acontecer no Município visando melhorias para a 

população. 

Dando por encerrado a reunião a Senhora Silvia agradece a presença 

de todos e complementa que este é o momento de a população falar dar 

opiniões sugestões enfim para que possa trazer para o setor governamental 

suas ansiedades, fala do interesse da Gestora em criar condições de melhorias 

no Município, que a população precisa participar uma vez que o Plano é um 

trabalho participativo. 

 

Nada mais sendo dito, a reunião foi encerrada tendo os seguintes 

participantes. Segue em anexo a lista de presença dos participantes.  

 


